

Bericht Sommerhock 2019 vom Wander- & Reiseleiter

Der Sommerhock 2019 ist Vergangenheit und ich freue mich schon auf den Sommerhock 2020.

Am 18. Juli 2019 trafen sich 17 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen, Freundinnen und Freunde auf der Passerelle Bahnhof Basel.

In Liestal stiegen noch mal 15 Kolleginnen und Kollegen zu uns.

So waren wir schon 32 Personen.

3 kamen mit dem Auto und Walti von Euw von Laufen mit dem Bus.

So waren wir schlussendlich 36 Personen im Restaurant Blume in Bretzwil.

Wir wurden herzlich empfangen und die Tische waren super gedeckt.

So um die 12.30 Uhr wurde die Suppe serviert, sie war herrlich, danach folgte der Salat und der Hauptgang.

Herr Brodbeck, der Wirt, passierte ein Malheur, er nahm unser Menu als Tagesmenu und rechnete nicht mit so vieler Laufkundschaft. Er merkte, es hat zu wenig Nudeln. Also frische Nudeln kochen heisst, sie brauchen länger als erwartet. Die letzten sechs Kolleginnen und Kollegen wurden gefragt, ob sie Pommes möchten, oder warten bis die Nudeln serviert werden können. So nahmen sie Pommes.



Um 14.15 Uhr wurde dann das Dessert serviert, was auch gut war.



Es wurde in der Runde munter miteinander geredet, von früher und wie es einem geht.

Der Wirt entschuldigte sich für das Malheur. Das Servicepersonal, lobte unser Verein, dass wir freundlich und sehr angenehm seien und wir eine der besten Gesellschaften waren.

Die Ersten verliessen die Runde um den 15.36 Uhr Bus zu erreichen und die letzten gingen auf den 16.36

Uhr Bus.

Dieser Sommerhock war wieder eine erfreuliche Sache. Es hätten etwa 6 Personen mehr sein können, aber es ist wie es ist und so freue ich mich auf den Sommerhock vom 16. Juli 2020.

Othmar Trösch

